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 みんなとともに笑顔いっぱい － 創立百周年 その先の未来へ みんなとともにスマイルミッション －

 

 

 

   
「＋α」の「授業参観・学級懇談会」なんて、どうでしょう。折角学校へ来ていただくのですから、 

毎回何か“企画”があってもよいような気がします。例えば、校長との「学校経営懇談会」。考えて 
みると、校長が保護者の方と向き合って、学校経営について直接話をしたり、意見を聞いたりする機 
会は、意外と少ないものです。でも、「そんな機会は御免だ」という声が聞こえてきそうですが・・・。 
 
 

「お気軽談話会」 次回（９／４）のお知らせ 
 

9月4 日（水）の授業参観・学級懇談後に、2回目の「お気軽談話会」を開催します。“お気軽に”お出で
ください。 

   
◇◇  第2 回「お気軽談話会」 ◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇  

〈日時〉9 月4 日（水） 午後3 時～5 時 ※ まずは、学級懇談会へご参加ください。 

 〈会場〉ふれあい広場（中校舎1 階）    ※ 学習室Ａは、役員選考委員会で使用しています。 
◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

  
※「お気軽談話会」とは 

 
   安部郁子スクールカウンセラー（福島第一中学校区担当）を囲んで、「子育てについて雑談をする場」です。 
 「子育ての悩み」を気軽に話すことのできる場所があったら素敵だな、と思い企画しました。 
  ぶらっと来て、ぶらっと帰っていただいて構いませんので、学級懇談会の後にのぞいてみてください。 
  なお、今年度は、あと2回、11月11日（月）と、３学期に1回行う予定です。    
  （「お気軽談話会」については「学校だより 第８号」でも触れていますので、そちらもご覧ください。） 
 
 
 
  
 
     
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

「いまここ学習室」リニューアル 
 

「ふれあい広場」を「いまここ学習室」として使用していましたが、学習発表会の練習でも使うようになる

ので、中校舎２階の職員室前廊下に引っ越しを 

しました。 

弱点は、ちょうど勉強するころに日差しが強く 

なることですが、机の配置を変えながら工夫して 

取り組んでいるところです。 

現在は、２年生、３年生の希望者が自主的に学 

習をしていますので、来校の際に子どもたちの様 

子を見ていただけると、ありがたいです。 

 

福島市教育委員会教育長「 表敬訪問 」 
 

「                     「東日本都道県 小学生陸上競技交流大会 北海道函館大会」 

で、福島市の選手が全員入賞という素晴らしい成績を収めたと 

いうことで、福島市教育委員会教育 

長を表敬訪問し、結果を報告しまし 

た。本校からも3 名の6 年生が参加 

しました。 

 新聞の取材も受けましたが、この 

ことがさらに次への意欲につながれ 

ばうれしい限りです。 


